

miércoles 16 de noviembre de 2022

Talleres preventivos, charlas de sensibilización y prevención, jornadas técnicas o un acto institucional conforman el programa de actividades conmemorativo del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

También se colocarán lazos blancos en las fachadas de edificios públicos al tiempo que se iluminará simbólicamente de color morado la fachada de la Colegiata de Santa María los días 24 y 25 de noviembre. Por su parte, el BeSoccer CD UMA Antequera se volcará con actos de rechazo en los partidos que disputará los días 19 y 26.



El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales, Igualdad, Cooperación Ciudadana y Vivienda, Alberto Arana, ha informado en la mañana de hoy en rueda de prensa de las actividades que en nuestra ciudad conmemoran el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer en torno al próximo viernes 25 de noviembre, fecha establecida por la ONU como recordatorio de las hermanas Mirabal, tres activistas políticas que fueron brutalmente asesinadas en 1960 por orden del gobernante dominicano Rafael Trujillo.

El teniente de alcalde Alberto Arana confirma que desde el Centro de Información a la Mujer del Ayuntamiento se considera fundamental trabajar con las mujeres víctimas de violencia de género informándolas de sus derechos, reforzando su autoestima e intentando garantizar su protección. "Además del apoyo y la protección a las víctimas, es necesario trabajar y apoyarnos en dos pilares fundamentales si realmente se quiere avanzar en la erradicación de la violencia de género: la creación de conciencia social ante esta problemática y trabajar desde la prevención", afirma Arana. En este sentido, se han programado diversas actividades.

En primer lugar, se van a llevar a cabo talleres de prevención de violencia de género con alumnados de dos niveles diferentes, ambos impartidos por el especialista Borja Rodríguez: en sexto curso de Primaria y en cuarto de Educación Secundaria Obligatoria. Se trabajarán diferentes aspectos como los mitos del amor romántico, el control de las parejas en redes, la construcción social de género, la gestión de emociones o la prevención de la violencia, entre otros.

En segundo lugar, personal técnico del Centro de Información de la Mujer llevará a cabo charlas de sensibilización y prevención de violencia de género tanto en la Fundación prolibertas como en Proyecto Humano. También se va a proceder a la colocación de lazos blancos en las fachadas de distintas dependencias municipales, los Centros educativos y otros organismos del municipio, con el objetivo de hacer un llamamiento a la concienciación y sensibilización de la ciudadanía. Estarán expuestos desde el lunes 21 de noviembre al viernes 2 de diciembre. Además, este año se iluminará simbólicamente la fachada de la Colegiata Santa María de color morado durante los días 24 y 25 de noviembre.

Reunión técnica de la Comisión de Seguimiento de Casos de Malos Tratos. Este año, la reunión tendrá lugar el jueves 24 de noviembre a las 10:30 horas. Esta Comisión viene funcionando en Antequera desde el año 2001 y su objetivo principal es crear un espacio de coordinación e información entre las instituciones implicadas en la atención a mujeres víctimas de violencia de género. El fin último es garantizar una adecuada y eficaz atención a estas mujeres independientemente de cual sea su puerta de entrada al sistema.

El viernes 25 de noviembre, a las 12:00 horas en la plaza de Castilla, tendrá lugar la lectura pública de un manifiesto en señal de rechazo de todos los actos y tipos de violencia contra la mujer que desgraciadamente siguen estando a la orden del día en nuestra sociedad, significando también el deseo de compromiso de la misma de cara a su prevención y erradicación.

El miércoles 30 de noviembre, en el salón de actos del MVCA, turno para las jornadas técnicas "La violencia de género en la generación Z", dirigidas a profesionales que trabajan con las víctimas de violencia o de cara a la prevención de este tipo de situaciones. Dichas jornadas contarán con dos intervenciones, las de las especialistas Adela Marcos y María Rodríguez Rodulfo.

Por último, el BeSoccer CD UMA Antequera se suma a los actos de rechazo a la violencia de género con sendas iniciativas a realizar en los partidos a disputar tanto el 19 como el 26 de noviembre, en Antequera y Jaén respectivamente; en este último lucirá la tercera equipación, de color morado, para apoyar la lucha contra violencia de género.

"Se trata de un amplio programa de actividades a través de las cuales vamos a trabajar pilares muy importantes para avanzar en la erradicación de la violencia de género tales como el rechazo público, la prevención sobre todo en edad escolar, la formación y coordinación de profesionales así como la sensibilización y concienciación de la sociedad en general", concluye Arana.

